

Dos chilenos son encontrados fallecidos en Bolivia: tenían signos de agresiones

Las autoridades de Bolivia confirmaron el hallazgo de dos cuerpos de ciudadanos chilenos en inmediaciones de Challapata. Las víctimas presentaban lesiones de quemaduras y signos de tortura. El fiscal departamental de Oruro, Aldo Morales, informó sobre el crimen, donde detalló que “estaban maniatados, presuntamente golpeados, torturados antes de prenderles fuego”. “Las investigaciones ya se han aperturado por delito de asesinato y estimamos que en las próximas horas tendremos mayores elementos de convicción a fin de llegar a la verdad material del hecho”, explicó el persecutor, según consignó el medio local La Patria.